



## Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0  
post@judenburg.gv.at

### Ein Rollstuhlkarussell für inklusives Spielen im heilpädagogischen Kindergarten Judenburg

Kürzlich wurde in Judenburg ein bedeutender Schritt in Richtung Inklusion und Barrierefreiheit gemacht. Das pädagogische Team des Kindergartens hatte die ausschlaggebende Idee, um einen alten, nicht mehr funktionierenden Brunnen in ein Rollstuhlkarussell umzuwandeln.

Durch eine bemerkenswerte Zusammenarbeit zwischen dem heilpädagogischen Kindergarten und der HTL- Zeltweg wurde ein maßgeschneidertes Rollstuhlkarussell entwickelt, das sowohl für körperlich beeinträchtigte Kinder als auch für nicht beeinträchtigte Kinder geeignet ist. Dieses bahnbrechende Projekt wurde dank großzügiger Unterstützung von namhaften Sponsoren wie dem Rotary Club Oberes Murtal, Kiwanis Farrach ad Undrimas, Leithäusl GmbH, Radwerkstätte Willibald und der HTL- Zeltweg möglich.

Die umfangreichen Vorbereitungen vor Ort wurden von der Firma Leithäusl in ehrenamtlicher Arbeit und in Kooperation mit dem städtischen Bauhof durchgeführt. Das Rollstuhlkarussell steht nun allen Kindern im Heilpädagogischen Kindergarten zur Verfügung und trägt zu einem inklusiven Umfeld bei.

Das Team des heilpädagogischen Kindergartens und alle beteiligten Partner sind stolz darauf, dass dieses Projekt Kindern mit unterschiedlichen Bedürfnissen die Möglichkeit bietet, gemeinsam zu spielen und zu lernen. Das Rollstuhlkarussell symbolisiert die stetigen Bemühungen um Gleichberechtigung und Inklusion in der Gemeinschaft.

